

# De la Giraglia à l'Equateur



L'oiseau est présent en Méditerranée mais aussi dans l'océan Atlantique.

Présent dans de nombreux îlots de Méditerranée ainsi que sur l'océan Atlantique sous une autre appellation (Yelkouan), cet oiseau pélagique revient sur son lieu de nidification entre mars et octobre. Il est ensuite un grand migrateur. Lors d'une précédente

campagne de suivi, quelques oiseaux équipés de balises GPS ont démontré que certains individus pouvaient aller hiverner jusqu'en Equateur.

Au quotidien, il va se nourrir aussi bien du côté de Capraia, Elbe. Les puffins des îles Lavezzi,

eux, n'hésitent pas à venir chercher de la nourriture jusqu'à la Giraglia. Signe d'une zone cap-corsine riche en ressources, confirmé par des oiseaux plus corpulents sur Giraglia lors des bagages.

**A.C.**